

Gesundheitszentrum Unterengadin – Medienmitteilung

Oktober 2023

Neuer Direktor «Dienste» GESUNDHEITZENTRUM UNTERENGADIN | CSEB

Der Vorstand des CSEB hat einstimmig Walter Klötzli als neuen Direktor «Dienste» des Gesundheitszentrums Unterengadin gewählt. Gerhard Hauser, langjähriger Direktor «Dienste», bleibt dem CSEB aber auch weiterhin in zentraler Funktion treu.

Die Gesamtorganisation «Center da sandà Engiadina Bassa (CSEB) / Gesundheitszentrum Unterengadin» wurde in den vergangenen Jahren in allen Betrieben und Bereichen intensiv gefordert. Neben den grossen Herausforderungen, welche bei der Betreuung unserer Patientinnen und Patienten, unserer Kundinnen und Kunden, unserer Bewohnenden und Gäste dank des grossen Engagements unserer Mitarbeitenden erfolgreich gemeistert werden konnten, hat auch die Komplexität und das Arbeitsvolumen im Betrieb «Dienste» ausserordentlich stark zugenommen. Im Betrieb «Dienste» sind die Querschnittsbereiche aller Betriebe des CSEB zusammengefasst, von der Administration, Personaldienst, IT über Logistik und Marketing. Damit kann eine qualitativ hochstehende Dienstleistung zu optimalen Konditionen synergetisch erbracht werden.

Der bisherige Direktor des Betriebs «Dienste», Gerhard Hauser, hat der CSEB-Geschäftsleitung den Antrag gestellt, sich künftig voll auf den Bereich Personaldienst des Betriebs mit ca. 460 Mitarbeitenden konzentrieren zu können. Er wird künftig – neben der Erfüllung von Spezialaufgaben – als Leitung Personaldienst zur Verfügung stehen. Das CSEB freut sich, dass diese wichtige Funktion mit Gerhard Hauser auch im Sinne der Kontinuität weitergeführt wird und dankt ihm für seine langjährige Direktionstätigkeit.

Der Vorstand des CSEB hat einstimmig Walter Klötzli (45jährig) zum Nachfolger als Direktor «Dienste» gewählt hat. Walter Klötzli, seit 2019 Geschäftsführer des Graubündner Ärztenetzwerks Grisomed, bringt umfassende, wertvolle Erfahrungen und Kenntnisse für diese wichtige Funktion mit. Neben einem Executive Master of Business Administration mit Vertiefung im Change Management, einem eidg. Fachausweis Führungsfachmann, einem kaufmännischen Bürofachdiplom und u.a. einem Abschluss als Elektromonteur, war er u. a. Leiter der Gemeindeverwaltung Klosters-Serneus, Fachbauleiter bei einer Umwelttechnikfirma und Gruppenchef bei der Transportpolizei der SBB.

Die Stabübergabe erfolgte zum 1. Oktober 2023. Walter Klötzli freut sich bereits auf seinen Start im CSEB: «Durch meine bisherige Tätigkeit bin ich immer mal wieder mit einzelnen Mitarbeitenden des Gesundheitszentrums Unterengadin in Kontakt gekommen. Dabei fiel mir die Innovationsbereitschaft der Organisation als Ganzes, aber auch die Innovationsfähigkeit und der Teamspirit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf. Dies hat mich stets sehr beeindruckt. Ich freue mich, gemeinsam mit den CSEB-Mitarbeitenden, die Zukunft des Gesamtbetriebes mitzugestalten. Gemeinsam! Dies setzt eine offene und vertrauensvolle Kommunikation, Teamwork sowie eine grosse Disziplin aller Beteiligten voraus. Ich bin mir der Wichtigkeit

dieser Querschnittfunktion innerhalb des Gesamtbetriebes sehr bewusst. Die einzelnen Bereiche der Dienste und die dazugehörigen Dienstleistungen stellen die Grundvoraussetzungen für ein erfolgreiches Arbeiten der CSEB-Mitarbeitenden und somit für die Zufriedenheit aller sicher. Mir ist es ein grosses Anliegen, die bestehende Dienstleistungs-Qualität weiterhin hoch zu halten und bevorstehende Projekte, unter Einbezug der davon betroffenen Bereiche, erfolgreich umzusetzen.»

Das Gesundheitszentrum Unterengadin

Das Modell «Gesundheitszentrum Unterengadin» ist sehr innovativ und bestechend einfach: Unter einem Dach gehen wichtige regionale Anbieter in den Bereichen Gesundheitsversorgung, Pflege, Betagtenbetreuung und Wellness einen gemeinsamen Weg. So kann das Unterengadin optimal und integriert mit Gesundheitsdienstleistungen versorgt werden.

Die Angebote des Regionalspitals, des Rettungsdienstes, der Rehabilitationsklinik, der Beratungsstellen, der Spitex, der Pflegeeinrichtungen und des Bogn Engiadina werden aufeinander abgestimmt. Seit 2007 garantiert das Gesundheitszentrum die ganzheitliche Versorgungskette – von der Geburt bis hin zur palliativen Pflege. Das Gesundheitszentrum ist ein Pionierprojekt im Schweizer Gesundheitswesen, welches auch international Beachtung findet. Zudem finden die schweizweit einmalige Integrative Medizin sowie die ausgeprägten Qualitäts- und Patientensicherheitsbestrebungen besondere Beachtung. Durch die enge Zusammenarbeit der einzelnen Betriebe können vielfältige betriebliche Synergien genutzt werden. Das Gesundheitszentrum ist ein Erfolgsmodell für die Region, für die einheimische Bevölkerung und für Gäste und beschäftigt rund 460 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Voll- und Teilzeit.

Kontakt

Gerne stellen wir Ihnen weitere Informationen sowie Bildmaterial zur Verfügung. Bei Materialbedarf sowie Fragen setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung.

Herr Dr. med. Joachim Koppenberg | joachim.koppenberg@cseb.ch | +41 81 861 10 08



Links: Walter Klötzli

Rechts: Gerhard Hauser